
Protokollauszug 

öffentliche Sitzung des Gemeinderates 
der Gemeinde Heere 

am Mittwoch, am 28.02.2024 

3.1. Einwohnerfragestunde: Protokoll letzte Ratssitzung 

Herr Joachim bat darum, dass das Protokoll der letzten Ratssitzung zu TOP 3 und 7 dahinge
hend geändert wird, dass 4 Einwohner anwesend waren und Fragen nicht gestellt wurden. 
Weiterhin möge TOP 4 ergänzt werden: Zum Außentermin am 07.12.2023: Herr Krug von 
der Firma Pro Baum sagte, dass Rotbuchen nicht die richtige Wahl für eine Wohnsied
lung waren und diese Bäume einen Rückschnitt nicht gut vertragen. 
In der Sitzung sagte BGM Eisenbarth zu, dass weitere Rückschnitte erfolgen, wenn die 
Bäume wieder nachgewachsen sind. 

Die Übereinstimmung des vorstehenden Auszuges mit dem Protokoll wird beglaubigt. 

Baddeckenstedt, den 05.03.2024 
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Bemd und Brigitte JOACHIM Heere, 24.02.2024

An den Gemeinderat Heere

Betr.: Protokoll Sitzung 31.01.2024

Wir mochten Sie bitten, das Protokoll in folgenden Punkten zu andem, bzw. zu erganzen:

Punkt 3 und 7
Es waren 4 Einwohner anwesend, es wurden keine Fragen gestellt

Punkt4
Bitte erganzen: Zum AuBentermin am 7.12.2023
Herr Krug von der Firma Pro Baum sagte dass Rotbuchen nicht die richtige Wahl fur eine
Wohnsiedlung waren und diese Baume einen Riickschnitt nicht gut vertragen.

In der Sitzung sagte BGM Eisenbarth zu, dass weitere Ruckschnitte erfolgen wenn die Baume
wieder nachgewachsen sind.

Mit freundlichen GniBen

Bemd und Brigitte Joachim
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